

NEWS AND NOTES

November 10, 2020

Estimados SBRSD Families,

Quería comenzar compartiendo algunas buenas noticias sobre cómo el Distrito ha recibido recientemente elogios tanto en la Reunión de la Junta Selección de Sheffield como en la Reunión de mesa redonda del Superintendente por lo bien que SBRSD ha hecho el manejo de las cosas durante la pandemia, específicamente el enfoque en la seguridad, el desarrollo de un plan educativo gradual fuerte, nuestra comunicación e inclusión, y los apoyos emocionales sociales puestos en marcha para toda la comunidad. Además, hemos recibido comentarios de los padres agradeciendo a la facultad y al personal por todo lo que están haciendo por los estudiantes. Como era de esperar, no es perfecto y a menudo hay frustración por una variedad de razones, incluyendo problemas de conectividad, preocupación de que los estudiantes se están quedando atrás, el deseo de tener niños de vuelta en el aula a tiempo completo, y la preocupación sobre el posible aumento de los casos en partes del estado. E incluso con todo eso, todavía hay un clima de comprensión, aprecio y gracia. Estoy muy orgulloso de todos y de nuestro compromiso continuo con nuestros estudiantes y nuestra comunidad escolar!

A petición del Comisionado, se pidió a todos los Distritos que actualizaran su Plan de Reapertura, compartieran el enlace con el estado y lo publicaran en el sitio web. Eso se ha completado. Haremos todo lo posible para mantenernos al día con las directrices para garantizar que tenemos la información más actualizada por ahí también. Debido a la velocidad a la que las cosas están cambiando - ese proceso puede tomar un poco más de tiempo!

En el lapso de unas pocas semanas, ha habido varios cambios en los informes semanales de salud y mapas emitidos por el Departamento de Salud Pública (DPH) que utilizamos como métricas para monitorear el virus en las comunidades circundantes. En resumen, la intención general es seguir precisando exactamente dónde se encuentran los focos de aumento en las comunidades para explicar mejor por qué son "rojos" y fomentar la continuación del aprendizaje en persona incluso si una comunidad es designada como roja, siempre y cuando no haya evidencia de transmisión COVID-19 en las escuelas. En su conferencia de prensa del viernes, el Gobernador alentó un mayor aprendizaje en persona **cuando era posible**. Como parte del trabajo, echaremos un vistazo a esto de una manera colaborativa e

inclusiva. Basándonos en la experiencia del Distrito hasta la fecha con una tasa de transmisión extremadamente baja a cero, y en nuestro compromiso colectivo de hacer lo mejor para los estudiantes al tomar decisiones, hemos comenzado el trabajo de determinar lo que es factible y hablar de un plan potencial - en el caso de que las cosas se mantengan de esta manera - para comenzar un regreso gradual a la escuela comenzando con nuestros estudiantes más jóvenes. El pensamiento inicial es apuntar a mediados o finales de enero. Hay muchas variables a considerar al contemplar el desarrollo de un Plan de Retorno a la Escuela como el número de casos en nuestras comunidades y la tendencia, las obligaciones de negociación de impacto con todas las unidades, el presupuesto y el aumento de los costos de personal adicional y múltiples niveles de transporte, el espacio en las escuelas salientes y el uso de instalaciones como resultado de tener más estudiantes de vuelta a la escuela. Estamos trabajando activamente en esto, y habrá mucho more por venir como resultado de este trabajo!

El viernes, se pidió a los distritos que participaran en una solicitud urgente de recopilación de datos por parte del Comisionado. Completamos una Encuesta de Tiempo de Aprendizaje Estructurado de 37 preguntas basada en nuestros Planes de Reapertura actualizados. Según DESE, ha habido una cantidad significativa de presión de todos los grupos de interesados con diversos puntos de vista y opiniones sobre la experiencia educativa actual para los estudiantes que quieren estos datos en un esfuerzo por comparar lo que los Distritos están haciendo en todo el estado. También se pidió a los distritos que estuvieran preparados para presentar documentación de seguimiento, incluidos los horarios como mínimo, dependiendo de lo que vieran como resultado de la encuesta. Esperamos que haya más información del Estado sobre el resultado en un futuro próximo.

Por favor, asegúrese de que los miembros de nuestra comunidad escolar se mantienen seguros y bien. Es muy fácil olvidar con tantas cosas pasando y con hacer todo lo posible para cuidar de los demás en estos tiempos difíciles. Sólo un recordatorio suave para todos - if alguien en su casa no se siente bien, Por favor, **estancia hogar!** A continuación se muestra la lista completa de síntomas que debe considerar para monitorearse a sí mismo, y para qué cuidadores deben usar para monitorear a sus hijos:

- Fiebre (100,0o Fahrenheit o superior), escalofríos o escalofríos (LOSC han reducido la temperatura de 100,4 a 100,0)
- Tos (no debido a otra causa conocida, como tos crónica)
- Dificultad para respirar o dificultad para respirar
- Nueva pérdida de sabor u olor

- Dolor de garganta
- Dolor de cabeza *en combinación con otros síntomas*
- Dolores musculares o dolores corporales
- Náuseas, vómitos o diarrea
- Fatiga, cuando en combinación con otros síntomas
- Congestión nasal o secreción nasal (no debido a otras causas conocidas, como alergias) *cuando en combinación con otros síntomas*

La esperanza es que al permanecer en casa las familias puedan determinar la gravedad de los síntomas, y si no desaparecen o empeoran, le instamos a llamar a su médico para los próximos pasos. Si se siente mejor y ha estado libre de fiebre sin medicamentos durante 24 horas, uno puede volver a la escuela. La guía se publica en el sitio web como un punto de referencia para las familias y los cuidadores.

Gracias a nuestra comunidad escolar por su compromiso en camino de mantenerse a sí mismo y a los demás a salvo durante la pandemia. Por favor, siga las pautas, especialmente usando una máscara y distanciamiento social según sea necesario. Juntos podemos mantener nuestra trayectoria baja y mantenernos a salvo con la esperanza de poner fin a esta pandemia y regresar a nuestras vidas como antes las conocimos. Se acerca la temporada navideña, y este compromiso es más importante que nunca. ¡Sigamos siendo diligentes en nuestras prácticas para que esperemos que volvamos a la escuela en persona en el nuevo año! Como siempre, no dude en comunicarse con cualquier pregunta o inquietud. Por favor, esté bien y gracias por confiar a sus hijos a nosotros cada día..

- Beth Regulbuto, Superintendente de Escuelas